

1.令和2年7月4日（土）と18日（土）の定期練習会の様子です。

今年は新型コロナウイルス感染防止のために定期練習会もずっと休止していました。7月4日が今年初めての定期練習会となり、会員からは「嬉しい」「久しぶり」との声が上がっていました。マスク着用、消毒、換気、人との距離などに留意しながら実施しました。

7月4日には白石島からも指導に来ていただきましたので、太鼓や音頭もありました。7月18日はCDを音源に練習しました。

いずれも始めに参加者が輪になり、ぶらぶら踊りの練習をしました。その後は、ぶらぶら踊り、月見踊り、女踊り、笠踊り、男踊りのそれぞれのグループに分かれて練習を行ないました。7月4日も18日も初めて白石踊を習う方が何人もおられたので、ぶらぶら踊りに多くの方が参加していました。小学生から高校生、大学生、社会人まで様々な年代の方が新規に参加されていました。

各グループでの練習の後は、それぞれの踊りを踊って練習の成果を発揮しました。



2.金光学園高校での白石踊講習会

昨年に引き続き、今年も7月18日（土）に金光学園高校での白石踊講習会が開催されました。今回は笠岡支部長を始めとする笠岡支部会員が高校へ出向いて高校生に白石踊を体験してもらいました。この時の様子は笠岡放送や山陽新聞社から取材いただきました。詳しくは追って高校生からの報告がある予定です。



白石踊会笠岡支部からのお知らせ

次回の定期練習会は、令和2年8月1日（土）19：00～20：30

笠岡市中央公民館（笠岡市笠岡 1866-1）で行います。無料。

未経験者も学生さんも大歓迎です。気軽にご参加を！お待ちしております。